

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Rabbil'alamin, Segala puji bagi Allah Subhanahuwata'ala yang selalu mencurahkan nikmat dan rahmatnya bagi hamba-Nya serta teriring Shalawat bagi utusan-Nya nabi besar Muhamad Shalallahu'alaihi wassallam. Tesis yang diselesaikan dengan penuh curahan tenaga dan pikiran, dengan beriring doa dan pengharapan dengan judul "Pengaruh Metode Pembelajaran dan Kecerdasan Sosial Terhadap Hasil Belajar PKn Siswa Kelas V SDS Amaliah Ciawi Bogor." Secara sadar peneliti mengakui, bahwa Tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu penelitian lebih lanjut sebagai pengembangan fokus penelitian ini sangat diperlukan.

Dengan segala kerendahan hati, penulis mengakui bahwa segala bentuk bantuan yang telah diberikan, dan oleh karena itulah ucapan terima kasih penulis haturkan kepada semua pihak yang telah membantu menyelesaikan Tesis ini. Kepada Prof. Dr. Theresia K. Brahim selaku Ketua Program Studi Pendidikan Dasar dan Pembimbing II yang secara sabar dengan penuh perhatian memberikan arahan dalam penulisan Tesis dan ibu Dr. Etin Solihatin, M.Pd sebagai Pembimbing I, yang selalu meluangkan waktu, memberikan bimbingan dan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis tepat waktu.

Rasa terima kasih juga penulis sampaikan kepada direktur PPS UNJ, para asisten direktur, para Dosen PPS UNJ yang telah mengajarkan kami sejak awal kami belajar sampai akhir kegiatan belajar, para dosen ahli (Expert Judgement) dan para staff administrasi serta asisten dosen PPS UNJ yang namanya tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, yang oleh karena bantuan anda semua penulis dapat menyelesaikan jenjang pendidikan Pascasarjana.

Selanjutnya penulis mengucapkan Terima kasih yang tak terhingga kepada kedua orang tuaku, kedua orang mertuaku, dan kepada suamiku tercinta Sudirman, S.Ag yang selalu setia mengantar-jemput dan menemani, selalu direpotkan dan membantu pekerjaan, kedua buah hatiku Isni Amelia Erman Fauziyah dan Wanda Aulia Karamoy yang menjadi penyemangat hidup dan penyejuk hatiku.

Akhirnya, penulis berharap agar Tesis ini dapat bermanfaat khususnya bagi perkembangan pengetahuan di bidang Pendidikan Dasar dan mudah-mudahan juga para peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini sehingga hasil penelitiannya dapat lebih bermanfaat.

Jakarta, Juni 2015

Penulis

ERLINA